

05. Februar 2021

Pressemitteilung 02/2021: Neue Webseite bbbgs.net gestartet und Informationen zum Online-Bildungskongress!

Der Deutsche Gehörlosen-Bund freut sich, die neue Webseite für die bimodal-bilinguale Bildung mit Gebärdensprache bekanntzugeben. Unter bbbgs.net – die drei B stehen für bimodal, bilingual und Bildung – können sich Interessenten in fünf verschiedenen Themenbereichen gezielt zu bimodal-bilingualer Bildung informieren. Die fünf Bereiche sind „Frühförderung und Elternarbeit“, „Schulische Bildung“, „Berufliche Bildung“, „Gebärdensprache und Deaf Studies“ sowie „Medien“. Alle fünf Bereiche sind bereits mit einer Anzahl an weiterführenden Links ausgestattet und sollen nach und nach mit Beiträgen und später auch mit Filmen vom Bildungskongress gefüllt werden.



Die Webseite ist zu finden unter www.bbbgs.net

Außerdem freuen wir uns, bekanntgeben zu können, dass der vierte Bildungskongress des Deutschen Gehörlosen-Bundes, ursprünglich im September 2020 in Landshut geplant, nun endgültig am 16. und 17. April 2021 stattfinden wird! Um die Durchführung unabhängig von der Pandemieentwicklung sicherstellen zu können, haben wir uns entschlossen, den Kongress komplett online abzuhalten. Die guten Erfahrungen mit diesem Format aus den letzten Monaten haben uns bestärkt, die Videobeiträge für die angemeldeten Besucher/-innen bereits vorab zu veröffentlichen. Sie werden auch am 16. und 17. April gezeigt, anschließend findet eine Live-Fragerunde mit den Referent/-innen zu jedem Schwerpunktthema statt. Um die Augen zu entlasten, erfolgen die Vorträge in kurzen Blöcken mit angemessenen Pausen dazwischen.



Die drei Hauptseiten von bbbgs.net: Start, Informationen und Bildungskongress

Das Programm beginnt am Freitag mit Grußworten der beteiligten Verbände aus Deutschland (DGB), Österreich (ÖGLB), der Schweiz (SGB-FSS) und der European Union of the Deaf (EUD), welche den Bildungskongress fördert. Dann folgen insgesamt 15 Vorträge aus Deutschland, Österreich und der Schweiz zu 5 Themenschwerpunkten. Nach jeweils drei Vorträgen findet eine Live-Fragerunde mit den Referenten statt. Die Themen befassen sich am Freitag voraussichtlich mit den Bereichen Frühförderung/Elternarbeit, Schulischer Bildung und Beruflicher Bildung. Am Samstag sollen noch einmal zwei Vortragsblöcke folgen, zu den Themenschwerpunkten Deaf Studies/Gebärdensprache und Medien. Der Bildungskongress endet am frühen Samstagabend nach Abschluss-Kommentaren von DGB, ÖGLB und SGB-FSS sowie EUD und mit einer Abschlussrunde mit den Besucher/-innen des Bildungskongresses. Die Konferenzsprachen sind DGS, ÖGS, SDGS,

International Sign und Deutsch. Der Bildungskongress fand bisher dreimal statt: 2010 in Saarbrücken, 2013 in Wien und 2016 in Bern.

Tickets für den Bildungskongress können im März auf der Webseite www.bbbgs.net erworben werden. Ebenso wird dann das endgültige Programm veröffentlicht.

Wir freuen uns sehr auf ein virtuelles Wiedersehen und hoffen auf ein spannendes Wochenende voller bimodal-bilinguaalem Austausch zur Situation der bimodal-bilingualen Bildung gehörloser und schwerhöriger Menschen mit Gebärdensprache! Folgen Sie uns auf Facebook, Twitter und Instagram, um auf dem Laufenden zu bleiben für weitere Informationen!

Über den Bundesverband

Der Deutsche Gehörlosen-Bund e. V. versteht sich als sozial- und gesundheitspolitische, kulturelle und berufliche Interessenvertretung der Gebärdensprachgemeinschaft, also der Gehörlosen und anderer Menschen mit Hörbehinderung, die sich in derzeit 26 Mitgliedsverbänden mit ca. 28.000 Mitgliedern, darunter 16 Landesverbänden und 10 bundesweiten Fachverbänden, zusammengeschlossen haben. Insgesamt zählen dazu mehr als 600 Vereine.

Unser Ziel ist die kontinuierliche Verbesserung der Lebenssituation von Gehörlosen durch den Abbau von kommunikativen Barrieren und die Wahrung von Rechten, um eine gleichberechtigte Teilhabe an der Gesellschaft zu ermöglichen.

Pressekontakt

Wille Felix Zante

Referent für Presse und Öffentlichkeitsarbeit

E-Mail: w.zante@gehoerlosen-bund.de